

# IV Seminario de la RED-U

## "La formación docente de los profesores universitarios"

Cercedilla, Madrid, 19 y 20 de Septiembre de 2002

Este seminario se planteó para intentar resolver cuestiones básicas relativas a la formación de los docentes de enseñanza superior, contando con las opiniones y reflexiones de las personas responsables de esta labor en diversas universidades, y de expertos en la toma de decisiones sobre este tema.

En esta página dispone usted de las siguientes secciones:

[Información general](#)  
[Precios de inscripción](#)

Puede también consultar el [programa del evento](#).

### Información general

El cuarto seminario de la RED-U **se celebró en** la Residencia Lucas Olazábal, dependiente de la Universidad Politécnica de Madrid e inmersa en el bosque de la Sierra de Guadarrama en Cercedilla, a 50 Km de Madrid y a 15 Km del pueblo de Navacerrada. Se contó con **la asistencia de 30 personas**.

En el seminario se impartieron varias conferencias a cargo de expertos de prestigio internacional en formación de docentes, así como descripciones de prácticas educativas de universidades españolas en formato póster. También se organizaron grupos de discusión para debatir diversos temas de interés o relacionados con las conferencias impartidas.

Existe una reseña publicada sobre este seminario: Pelayo, S. (2002). La Formación Docente de los Profesores Universitarios. *Boletín de la Red Estatal de Docencia Universitaria*, Vol. 2, No. 3, 63-64.

### Objetivos:

Las cuestiones que trataba de resolver este seminario eran tales como: ¿Qué objetivos persigue la formación docente de los profesores universitarios? ¿Qué tipo de formación es pertinente? ¿Cómo debe plantearse esta formación? ¿Cuál es el perfil de los responsables de esta formación? o ¿Qué metodología se debe utilizar para evaluar los resultados de esta formación y la calidad de la docencia?

### Ponentes invitados y programa de actividades:

Las siguientes personalidades impartieron conferencias como expertos internacionales en materia de formación:

*Bernadette Charlier*, Universidad de Namur (FUNDP), Bélgica.  
*David Baume*, Open University, Reino Unido.  
*Gunnar Handal*, Universidad de Oslo, Noruega.

También se contó con la colaboración de renombrados profesionales nacionales en conferencias y presentaciones de las mismas, así como con la colaboración de los propios participantes que aportaron pósters descriptivos de las experiencias de formación de profesores llevadas a cabo en universidades pertenecientes a esta asociación.

Todos estos datos están detallados en el [programa de actividades](#).

### Precios de inscripción

A continuación detallamos, para su consulta, los precios de la inscripción a este seminario:

	<i>Socio de la RED-U</i>	<i>No Socio de la RED-U</i>
<i>Cuota de Inscripción</i>	154€	200 €
<i>Alojamiento (Incluye desayuno, comida y cena)</i>	127€	

El alojamiento se realizó, cómo es lógico, en la propia Residencia.

*Nota: A los participantes se les facilitó toda la información sobre los diversos modos de llegar al lugar de celebración del seminario, bien por carretera o mediante el transporte público.*